

Weihnachtsgrüße



Liebe Vereinsmitglieder,

das Jahr 2023, war endlich wieder ein normales Vereinsjahr, das durch Corona nicht mehr so stark beeinträchtigt wurde. So konnten alle vorgesehenen Vereinsveranstaltungen durchgeführt werden.

Die traditionelle Winterfeier fand am 28. Januar wieder statt und war ein erstes Highlight und auch der Kinderfasching war hervorragend besucht.

Ein Höhepunkt waren die Kerweveranstaltungen bei denen der Turnverein beteiligt war.

Die Turner und Leichtathleten besuchten die Sportfeste und die Handballer spielen eine normale Hallenrunde. Große Erfolge konnten Sportlerinnen und Sportler des Turnvereins erreichen. Aufstieg der Handballer, Kreismeister, Badische Meister, Baden-Württembergische Meiste rund sogar Deutsche Meister haben wir im Verein.

Aber auch im Breitensport ist der Turnverein Spitze. So haben wir die meisten Familiensportabzeichen im Kreis und bei den Erwachsenen und Jugendlichen belegen wir vordere Plätze.

Diese Erfolge wären ohne die Übungsleitern, den Helfern bei den Veranstaltungen und Sponsoren nicht möglich. Deshalb danken wir allen für die großartige Unterstützung im vergangenen Jahr.

Wir wünschen Euch und euren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr, das hoffentlich wieder Frieden bringt in Europa und der ganzen Welt.

Gesundheit, Besonnenheit, Kraft zum Durchhalten und Zuversicht mögen uns im neuen Jahr 2024 begleiten.

Für die Vorstandschaft

Lothar Ludwig

1. Vorsitzender

